



Ventajas. El estado cuenta con una base económica sólida y diversificada, afirma Fitch Ratings. FOTO EE: FRANCISCO PEÑA

Fitch eleva calificación del estado a “AA+(mex)”

Redacción
EL ECONOMISTA

FITCH RATINGS elevó la nota de Querétaro de calidad crediticia, en escala local de largo plazo a “AA+(mex)” desde “AA(mex)”; la perspectiva es estable.

De acuerdo con el reporte de calificación, el alza se fundamenta en los resultados financieros sólidos, aunados a una política conservadora de endeudamiento que ha permitido registrar indicadores muy bajos de apalancamiento y sostenibilidad, además de la posición fuerte de liquidez, caracterizada por un monto alto de disponibilidades de efectivo líquido y un nivel muy controlado de pasivos no bancarios.

Asimismo, destaca que Querétaro cuenta con una base económica sólida y diversificada. En términos de Producto Interno Bruto per cápita, bienestar social y empleo formal, sus indicadores son superiores a la media nacional. Y también tiene una perspectiva económica favorable.

DEBILIDADES

No obstante, la calificadora refiere que la principal debilidad es la contingencia relacionada con el pago de pensiones y jubilaciones de los trabajadores al servicio del estado, ante la falta de un sistema formal.

De manera que una reforma que dé viabilidad al sistema de pensiones sería positiva y brindaría mayor flexibilidad en el largo plazo.